
 
 

Fragestunde 18. November 2019 

 
Fragestunde: „Falsch parkierte Autos an der Bahnhofstrasse“ 
 
Immer wieder fällt mir auf, dass an der Bahnhofstrasse Autos auf Freiflächen für  
2-Räder oder zurzeit direkt auf dem Zugang zu einem Zebrastreifen parkieren. Diese 
Parkfelder wurden aus Sicherheitsgründen aufgehoben (Schulwegsicherheit, neuer 
Zebrastreifen Höhe Kantonalbank). Diese widerrechtlich parkierten Fahrzeuge 
erschweren oder verhindern ein sicheres Überqueren der Bahnhofstrasse. 
 
Nun meine Fragen an den Gemeinderat: 
 

- Was unternimmt die Gemeinde gegen widerrechtliches Parkieren? 
 

- Ist es nicht möglich die aufgehoben Parkfelder, mit Hindernissen (z.B. 
Fahrradständer), für Autos zu sperren? 
 

- Könnte der aufgehoben Parkplatz vor der BLKB nicht besser als gesperrt 
markiert werden, resp. die alte Markierung besser aufgehoben werden? 

 
 
 
Ich danke für die Beantwortung der Fragen. 
 
 
Pratteln, 11.November 2019 
 
Für die Fraktion der Unabhängigen und Grünen 
 
 
 
 
 
 
Gerold Stadler 


